



Nous avons tant à faire ensemble

Adresse des militantes et des militants
de l'Union fédérale des retraités CGT des Finances

A Quiberon le 4 juin 2025,

Les militantes et les militants de l'Union fédérale des retraités CGT des finances ont analysé durant 3 jours la situation économique, sociale et environnementale, sur le plan national et international. Engagés pour la paix partout dans le monde, les militantes et les militants se sont indignés des catastrophes humaines dans le conflit Russo Ukrainien, du génocide en cours en Palestine et des 59 conflits armés dans le monde entier.

L'UFR Finances appelle toutes et tous à participer activement aux mobilisations pour la reconnaissance de l'Etat Palestinien par la France et à toutes les actions pour que cesse le génocide et pour promouvoir une paix durable. Ils s'opposent à la mise en place d'une économie de guerre alors que tant de dépenses sociales utiles, comme dans la santé, sont revues à la baisse. Reprenant la célèbre formule de Jaurès « le capitalisme porte en lui la guerre comme la nuée porte l'orage » ils dénoncent la prolifération de l'industrie de guerre, les emplois pourront être reconvertis dans l'industrie manufacturière.

Face à la crise du capitalisme mondialisé, ils dénoncent les moyens financiers gigantesques que mettent les milliardaires à promouvoir des partis d'extrême droite. L'UFR CGT Finances continuera à dénoncer l'imposture de leurs programmes économiques et sociaux comme les fausses analyses sur l'immigration et toutes les formes de racisme. En France, les plans sociaux se multiplient, 200.000 d'emplois sont menacés sans que Macron et son gouvernement ne se donnent les moyens financiers et politiques pour apporter des solutions pérennes comme la nationalisation de la sidérurgie avec ARCELOR MITTAL.

Dans la fonction publique et à Bercy, le recours à des opérateurs privés en santé n'a pour but que de détourner d'énormes moyens financiers pour servir le capital. A ce titre, l'annonce de la gestion de la protection sociale complémentaire par la start 'up ALAN au détriment de la mutuelle historique de Bercy la MGEFI a créé une énorme indignation et a conduit notre conférence à souhaiter que tout moyen juridique et politique soit mis en œuvre pour casser ce choix indigne. L'UFR appelle tous les retraités à signer et à faire signer la pétition dès lors que cette prédatation risque de se propager dans d'autres établissements.

Les retraités CGT des Finances s'emploieront à porter le projet d'une sécurité sociale intégrale financée par les cotisations sociales et non par l'impôt (CSG, TVA sociale ...). Cette sécurité sociale intégrale permettra de répondre aux besoins, de chacune et chacun selon ses moyens. Ils dénoncent le projet d'une TVA dite sociale, dans les faits une TVA anti-sociale car assise sur la consommation et la plus injuste car elle pénalise les plus fragiles d'entre nous. Ils porteront la revendication d'une vraie réforme fiscale juste et efficace.

Attachée à l'égalité des droits entre les femmes et les hommes, l'UFR CGT Finances soutient toutes actions pour y parvenir et éradiquer toutes les discriminations. S'appuyant sur un véritable projet de société de transformation sociale, la conférence de l'UFR CGT se veut porteuse de paix, de progrès économiques, sociaux et environnementaux pour toutes et tous.

Pour atteindre ces objectifs, les militantes et les militants décident de perfectionner les outils de communication, de sensibilisation et de mobilisation. Ils appellent les futures retraitées et les futurs retraités à rejoindre l'UFR pour poursuivre l'activité syndicale ancrée sur tout le territoire. En cette année du 130^{ème} anniversaire de la création de la CGT, les 80 ans de la création de la Sécurité Sociale, chacune et chacun s'accorde à déclarer que l'heure est à la mobilisation !

Oui, nous avons tant à faire ensemble !